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В селе Березовке вот уже третий год работает главой сельской администрации Оксана
Анатольевна Стахеева, молодая, симпатичная, улыбчивая женщина. Сегодня она
поделилась со мной особенностями своей работы.

  

  

Оксана Анатольевна родилась в Березовке в семье Анатолия Ивановича и Нины
Николаевны Нечаевых. Они воспитали трех дочерей. Оксана – младшая. Анатолий
Иванович работал в совхозе комбайнером и за добросовестный труд был награжден
Орденом Трудовой Славы третьей степени, затем работал бригадиром МТФ. Нина
Николаевна более 30 лет была заведующей детским садом. Сейчас они на заслуженном
отдыхе, занимаются домашним хозяйством, пчеловодством и цветоводством, оба имеют
звание «Ветеран труда».

  

  

Оксана Анатольевна окончила девять классов Березовской школы, 10 класс – в
Поташкинской школе, а 11 класс оканчивала в Артинской школе №2. Там она училась в
специализированном классе с гуманитарным уклоном.

  

  

О.А. Стахеева рассказывает о выборе профессии:

  

  

- В детстве я хотела стать врачом, но в 10-11 классах планы поменялись. Я поняла, что
естественные науки мне неинтересны, я полюбила обществознание, поэтому, окончив
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школу, я поступила в Уральский педагогический университет на факультет социологии.
Учиться мне там было очень комфортно. Социология – это наука о функционировании
общества, о взаимоотношениях людей. На практике мы опрашивали екатеринбуржцев,
ставя перед ними вопросы по различным общественным проблемам. Мне это очень
нравилось, я любила составлять анкеты и интервью, а затем обрабатывать полученную
информацию и получать удовольствие от результатов своей работы. Практику
отрабатывала еще и в школе, вела уроки обществознания, я также могу работать
учителем. Окончив институт, уехала вместе с мужем Денисом Ивановичем в г.
Полевской. Так получилось, что я стала бухгалтером в Уральском транспортном банке.
Прошла обучение нужным программам, получила квалификацию и начала трудиться.
После семи месяцев работы в банке поняла, что это не мое.

Уволилась, стала искать работу по специальности. Оставила резюме в администрации г.
Полевского, и меня пригласили специалистом в организационно-методический отдел.
Эту работу я полюбила, так как здесь я работала с людьми, чему и училась в
университете. В Полевском родилась у нас дочь Полина, сейчас она первоклассница.

  

  

Прожив в городе десять лет, решили вернуться в Березовку, так как городской шум и
суета – это не для нас, да и дочке лучше расти в селе, дышать чистым воздухом,
безопасно гулять на улице. В это время как раз Иван Павлович Стахеев, бывший глава
Березовской сельской администрации и отец мужа, решил уйти на заслуженный отдых.
Он предложил мне принять участие в конкурсе на замещение вакантной должности
главы. Я собрала нужные документы, прошла собеседование. На эту должность было
три кандидатуры, комиссия выбрала меня. И вот с марта 2016 года работаю главой
Березовской сельской администрации, а с 1 февраля 2018 года мне добавилась еще и
Сухановская администрация.

  

  

- Оксана Анатольевна, Вы на посту главы работаете уже третий год, что для Вас
общественная работа – все-таки призвание или стечение обстоятельств?
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- Скорее всего, моя должность – призвание, потому что работа с населением заложена
еще в университете, мне всегда нравилось общаться с людьми разных возрастов,
анализировать их отношение к различным проблемам общества, а теперь я могу еще и
решать некоторые из них, могу кому-то помочь реально.

  

  

- А какие проблемы больше всего волнуют жителей Вашей администрации?

  

  

- Наверное, проблемы везде одни – это состояние наших дорог. В прошлом году мы
частично отремонтировали дороги на улицах Юбилейной, 1 Мая, Грязнова и Победы.
Хотелось бы больше, но средства ограничены. В этом году планируется ремонт дорог по
ул. Энгельса и оставшийся участок ул. 1 Мая. Было бы здорово, если бы мы дороги не
грунтовали, а асфальтировали. Для моих жителей эта проблема основная.

  

  

В 2017 году на безводном участке улицы Энгельса был построен пожарный водоём на 50
куб.м, благодаря которому для жителей 46 жилых домов, 13 из которых двухквартирные,
обеспечена пожарная безопасность.

  

  

С 2017 года для организации досуга наших детей и по многочисленным просьбам
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населения в парке и на улице Энгельса установлены детские спортивные игровые зоны.
Также в парке к новогодним праздникам была установлена деревянная горка,
предполагается в дальнейшем строительство песочницы и детского домика. Дети,
конечно, очень довольны, да и у самой сердце радуется, когда идешь мимо парка, а там
детей бывает человек по двадцать, кто на качелях качается, кто на «тарзанке», кто на
канате – все заняты полезным для здоровья «делом».

  

  

С прошлого года, словно солдаты, охраняют нашу красавицу Березовку и ее жителей
два четырехметровых поклонных креста: при въезде и при выезде из села.
Изготовлением крестов занимался мой муж, он по призванию столяр-краснодеревщик.
Место для размещения было согласовано с отцом Алексеем Сухановым.

  

  

На 2018 год также запланировано много работы – это продолжение благоустройства
территории парка, ремонт скотомогильника. А вообще мои односельчане очень легкие
на подъем. Все вместе выходим на субботники, вывозим мусор. Хорошо помогают
школьники. В 2016 году на общем собрании жителей решили купить краску на
собственные средства и покрасить изгородь вокруг кладбища. Сделали, теперь
изгородь красивая. Наша сельская администрация заявилась на участие в областной
программе «Родники Свердловской области», в рамках которой мы получили
финансирование на реконструкцию родника «Марьин ключ» по ул. 1 Мая, летом будем
проводить работы.

  

  

Также мы проводим массовые мероприятия. У нас появились традиции: уже третий год 9
мая за счет спонсоров мы приобретаем и вручаем подарочные продуктовые наборы
труженикам тыла, женщины клуба «Березка» помогают в приготовлении солдатской
каши и угощают всех, пришедших на праздник.
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В рамках ежегодного месячника пожилых людей у нас на территории проводится
туристический слет для пенсионеров, как раз вблизи упомянутого выше родника. Для
присутствующих готовится уха и чай. Праздник продолжается задушевными песнями,
веселыми конкурсами и играми.

  

  

В феврале мы проводим «Лыжню России». Огромную помощь в организации
мероприятия оказывает нам В.М. Сергеев, Заслуженный учитель РФ и уважаемый
человек, который вырастил не одно поколение спортсменов. И в этом году он
организовал и провел для населения биатлон. Приняло участие более 100 человек – и
это в сельской местности. Все остались довольны, в конце соревнований все угощались
свежеприготовленным горячим чаем из местных полевых трав.

  

  

- Чего в Вашей деятельности больше: работы с бумагами, встреч с людьми или собраний
и заседаний?

  

  

- Больше, конечно, работы с бумагами. Очень много запросов из разных служб, на
которые нужно быстро ответить. А жители со своими проблемами и вопросами к нам
могут прийти в любое время, у нас нет для них ограничений и строгого режима приема.
Мне помогает специалист нашей администрации Зинаида Валентиновна Пьянкова, ее
трудовой стаж более 18 лет, ответственная, доброжелательная, просто уникальная
женщина - помнит даты рождения и смерти всех жителей Березовки.
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- Если бы была возможность, что бы Вы изменили в системе местного самоуправления?

  

  

- Мы действуем в рамках Устава округа и Положения о Березовской сельской
администрации. Я как-то уже влилась в алгоритм работы. А вот было бы больше
финансов, было бы больше сделанного.

  

  

- Как Вы чувствуете себя на посту главы сельской администрации?

  

  

- Сначала было тяжело, в моей работе много нюансов, которых я не знала. В первое
время мне очень помогли И.П. Стахеев, и, конечно, З.В. Пьянкова, мы как-то сразу с ней
нашли общий язык, наверно, потому что у нас одна цель – сделать жизнь в нашем селе
лучше, комфортнее, интересней. Нужные советы в работе также давали А.А.
Вятченников, глава Малокарзинской сельской администрации, и В.В. Азанов, бывший
глава Сухановской сельской администрации.

  

  

Мне приятно наблюдать, как год от года внешне меняется наше село, приобретает
ухоженный вид, становится лучше и краше. Ведь правильно говорят, что судьбу
территории определяют люди, которые в ней живут. И те достижения, которые у нас
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сегодня есть, – это результат нашего общего упорного и добросовестного труда. На
конференции жители нашу работу за 2017 год оценили на «хорошо».

  

  

Труд Оксаны Анатольевны оценен не только жителями села, на стене в ее кабинете
красуются Почетная грамота и Благодарственное письмо за плодотворный
добросовестный труд от главы Полевского ГО А.В. Ковалева и Благодарность от
депутата Государственной Думы З.А. Муцоева.

  

  

Татьяна Митькина

  

 7 / 7


